

DE CADA

4

1 SE ABSTUVO 1 DIJO NO 2 DIJERON SI AL GENERAL DE GAULLE

EL general De Gaulle no ha obtenido en su referéndum el «sí» masivo que esperaba. Podemos decir que, aproximadamente, de cada cuatro electores franceses, uno se ha abstenido, uno ha respondido «no» y dos le han dado el «sí».

Las elecciones se han desarrollado con calma y sin incidentes. Numerosos departamentos —especialmente en el Midi— han respondido negativamente al Jefe del Estado. Sin embargo, el general De Gaulle se ha acomodado a los resultados. Esto, a pesar de no alcanzar el sesenta y seis por ciento de los sufragios emitidos, ni la mayoría absoluta, condiciones a las que había sometido en principio su permanencia en el Poder.

Detalle pintoresco ha sido el que en Colombey-les-deux-Eglises, la pequeña aldea de De Gaulle, donde nunca tuvo éste un «no» en las urnas, hubo ahora nueve votos contra el general. En Colombey fue donde, a última hora de la mañana del domingo, De Gaulle y su esposa depositaron sus papeletas. Es presumible que dirían «oui».

El líder del «non», señor Gaston Monnerville, presidente del Senado, ha votado en su departamento de Lot, en la pequeña ciudad de Pradines. Se decía que el señor Monnerville tenía la intención de presentar una demanda ante el Comité Constitucional, apoyándose en el hecho de que el referéndum es contrario a la Constitución, por lo que él, en unión del Presidente de la República, debe velar

Foto que nunca falta en la información sobre elecciones. Los inválidos también votaron



En Louveciennes votaron «sí» dos personas bien conocidas: los condes de París

